



ACTA NÚMERO 58.

SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE efectuada por el Honorable Ayuntamiento de Veracruz, a las **DIECINUEVE HORAS** del día **SEIS DE DICIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS**, en el Teatro Francisco Javier Clavijero, ubicado en la Calle Emparan número 166, en el Centro Histórico de la Ciudad y Puerto de Veracruz; de conformidad con lo que disponen los artículos 28, 31, 32, 33, 36, fracciones I, IV y XXI, 37, fracción XI, 38, fracción I, 69, 70, fracción I, de la Ley Número 9 Orgánica del Municipio Libre; 37, 39, fracción I, del Bando de Gobierno para el Municipio Libre de Veracruz, Veracruz de Ignacio de la Llave; 15, 16, 18, 19, 20, 21, 22, fracción I, 33, inciso A), fracción I, 40, fracciones I, II y III, del Reglamento Interior de la Administración Pública del Municipio de Veracruz; 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 13, fracción I, 19, y 21, del Reglamento de Sesiones de Cabildo, así como el Acuerdo de Cabildo aprobado en la Sesión Ordinaria número 56, de fecha 17 de noviembre del año 2022.- Hace uso de la voz la Lic. Patricia Lobeira Rodríguez, Presidenta Municipal, quien manifiesta que, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 33, de la Ley Número 9 Orgánica del Municipio Libre, se dará inicio a la presente Sesión Pública y Solemne de Cabildo, correspondiente al Acta número 58, quedando a cargo del desarrollo de la misma el Mtro. Juan Carlos Saldaña Morán, Secretario del H. Ayuntamiento, a quien solicita inicie la misma y pase lista de asistencia.- Presente el Mtro. Juan Carlos Saldaña Morán, Secretario del H. Ayuntamiento, que autoriza.- Acto seguido, manifiesta: Honorable Comuna, con su venia se da inicio a la presente **SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE CABILDO, PARA QUE LA LICENCIADA PATRICIA LOBEIRA RODRÍGUEZ, PRESIDENTA MUNICIPAL DE LA CIUDAD Y PUERTO DE VERACRUZ, RINDA EL PRIMER INFORME DE GOBIERNO A LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO DE VERACRUZ, MEDIANTE EL CUAL DARÁ A CONOCER EL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL;** a cuyo





efecto se formuló el siguiente Orden del Día:-----

1.- LISTA DE ASISTENCIA.-----

2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.-----

3.- LECTURA DEL ACUERDO DE CABILDO TOMADO EN LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 17 DE NOVIEMBRE DE 2022.-----

4.- PRESENTACIÓN DEL PRIMER INFORME DE GOBIERNO A CARGO DE LA LICENCIADA PATRICIA LOBEIRA RODRÍGUEZ, PRESIDENTA MUNICIPAL DE LA CIUDAD Y PUERTO DE VERACRUZ, MEDIANTE EL CUAL DARÁ A CONOCER EL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL.-----

5.- CLAUSURA.-----

En seguimiento del Orden del Día se procede al desahogo del primer punto.- -

1.- LISTA DE ASISTENCIA.-----

En uso de la voz Mtro. Juan Carlos Saldaña Morán, Secretario del H. Ayuntamiento, informa que se recibió el oficio número R9/ADTVO/296/2022 enviado por la C. Virginia Roldán Ramírez, Regidora Novena, a través del cual solicita le sea justificada su inasistencia; e inmediatamente procede a pasar lista de asistencia a los integrantes del Honorable Cuerpo Edilicio: Lic. Patricia Lobeira Rodríguez, Presidenta Municipal, con quórum integrado por: el C. Manuel Rivera Polanco, Síndico Único; C. Sonia Colorado Alfonso, Regidora Primera; C. Gianfranco Melchor Robinson, Regidor Segundo; C. Gabriela Mercedes Aguirre Reva, Regidora Tercera; C. Luis Enrique Beltrán Calderón, Regidor Cuarto; C. Aurora Luisa Alvizar Guerrero, Regidora Quinta; C. Sebastián Cano Rodríguez, Regidor Sexto; C. Dolores Hernández Sarmiento, Regidora Séptima; C. Daniel Martin Lois, Regidor Octavo; C. José Patricio Franceschy Marín, Regidor Décimo; C. Álvaro Espinoza Rolón, Regidor Décimo Primero; C. Lissethe Martínez Echeverría, Regidora Décima Segunda; y C. Belem Palmeros





Exsome, Regidora Décima Tercera.- - - - -

2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.- - - - -

Continuando en uso de la voz el Mtro. Juan Carlos Saldaña Morán, Secretario del H. Ayuntamiento, informa al Cuerpo Edilicio, que la Secretaría certifica que se encuentran presentes catorce ediles, por lo que existe quórum legal para celebrar la presente Sesión Solemne de Cabildo.- - - - -

3.- LECTURA DEL ACUERDO DE CABILDO TOMADO EN LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 17 DE NOVIEMBRE DE 2022.- - - - -

En uso de la voz el Mtro. Juan Carlos Saldaña Morán, Secretario del H. Ayuntamiento, da lectura al Acuerdo tomado en Sesión Ordinaria de Cabildo de fecha 17 de noviembre, mismo que a la letra dice: “Analizada la propuesta, el Cabildo, **ACUERDA.-** Conforme a lo dispuesto por los artículos 28, 31, 33, 36, fracción IV, VI y XXI, de la Ley Número 9 Orgánica del Municipio Libre; 33, 34, 35, 36, del Bando de Gobierno para el Municipio Libre de Veracruz, Veracruz de Ignacio de la Llave; 5, 6, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 21, 22, fracción I, del Reglamento Interior de la Administración Pública del Municipio de Veracruz, Veracruz de Ignacio de la Llave; 3, 8 y 13, fracción I, del Reglamento de Sesiones de Cabildo.-

ÚNICO: Declarar el Teatro Francisco Javier Clavijero, ubicado en la Calle Emparan número 166, Zona Centro, de la Ciudad y Puerto de Veracruz, como Recinto Oficial, para llevar a cabo la Sesión Solemne de Cabildo, con motivo de rendir el Informe Anual sobre el estado que guarda la Administración Pública Municipal, el día 6 de diciembre del 2022 a las 19:00 horas.- **APROBADO POR UNANIMIDAD.- COMUNÍQUESE Y CÚMPLASE..”- - - - -**

4.- PRESENTACIÓN DEL PRIMER INFORME DE TRABAJO A CARGO DE LA LIC. PATRICIA LOBEIRA RODRÍGUEZ, PRESIDENTA MUNICIPAL DE LA CIUDAD Y PUERTO DE VERACRUZ, MEDIANTE EL CUAL DARÁ A CONOCER EL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL.- - - - -





Una vez más hace uso de la voz el Mtro. Juan Carlos Saldaña Morán, Secretario del H. Ayuntamiento, para informar que, continuando con el Orden del Día, se escuchará la presentación del Primer Informe de Gobierno de cargo de la Lic. Patricia Lobeira Rodríguez, Presidenta Municipal, mediante el cual dará a conocer el estado que guarda la Administración Pública Municipal.- Inmediatamente, hace uso de la voz la Lic. Patricia Lobeira Rodríguez, Presidenta Municipal, saluda cordialmente a la amable concurrencia que el día de hoy le acompaña, al Cuerpo Edilicio, a la representante del Gobernador del Estado, Mtra. Silvia Alejandre Prado, Directora del IVEC; a las autoridades Navales y Militares, al Almirante Raúl Pérez Vázquez, Comandante de la Tercera Región Naval; al General de Brigada D.E.M. José Francisco Camarena Hernández, Comandante de la 26a Zona Militar; a la Senadora Indira Rosales San Román; a los Diputados Locales, Enrique Cambranis Torres, Verónica Pulido Herrera, Miguel David Hermida Copado, Maribel Ramírez Topete, Jaime Enrique de la Garza Martínez; Presidentas y Presidentes Municipales, al Lic. Juan Manuel de Unanue Abascal, Presidente Municipal de Boca del Río, muchas gracias por acompañarnos el día de hoy y a su esposa Melina Rivera Robert, Presidenta del DIF Municipal de Boca del Río, muchas gracias por estar con nosotros; a la Mtra. Lizzette Álvarez Vera, Presidenta Municipal de Alvarado; Lic. Pedro Tépole Hernández, Presidente Municipal de Tehuacán Puebla; a Don Roberto Bueno Campos, Ex Alcalde de Veracruz; a Federico Salomón Molina, Dirigente Estatal del PAN; a Monseñor Luis Felipe Gallardo Martín del Campo, Obispo Emérito de la Diócesis de Veracruz, así como al Padre Cecilio Herrera Moreno quien también que se encuentra en este Recinto; al Padre y Dr. José Manuel Asún Jordán, Rector de la Universidad Cristóbal Colón; y al Dr. Rubén Edel Navarro, Vicerrector de la Universidad Veracruzana; a los diferentes representantes de las Cámaras y Asociaciones, a los Empresarios, a los





Cónsules, a los integrantes de las Asociaciones Religiosas, así como a los Medios de Comunicación; de igual forma, también saludo a la Señora Estelita Fentanes Jiménez, Secretaria General del Sindicato Único de Empleados y Trabajadores en General al Servicio del H. Ayuntamiento de Veracruz, y al Lic. Leonel Pérez Herrera, Secretario General de la CTM Delegación Veracruz, a quienes reconozco el compromiso que tienen para el crecimiento personal, laboral y profesional de los trabajadores de Veracruz; a mi esposo, Miguel Ángel Yunes Márquez, mi compañero en todo, gracias por todo su apoyo incondicional, por siempre estar conmigo y porque somos un gran equipo, gracias, a mis hijos, María, Hanna y Miguelito, gracias por su amor, su cariño y por entender que mami ahora está trabajando todos los días, todo el día, gracias; a mis papás a quienes les debo todo, muchas gracias, a mis hermanas que siempre me están apoyando y siempre me dan su respaldo, gracias; todos ustedes son mi inspiración para trabajar por este Puerto todos los días, a mi suegra, que también se encuentra presente, por su apoyo incondicional; así mismo les manda un saludo a todas nuestras amigas y amigos de las distintas colonias del Municipio de Veracruz, pidiendo un aplauso para todos los presentes, tanto los que el día de hoy nos acompañan, como quienes nos siguen a través de las redes sociales; hoy, es una noche muy especial para mí y para todo el equipo que me ha acompañado durante estos meses de trabajo constante, en el marco de las atribuciones que me confiere la Ley Orgánica del Municipio Libre, me encuentro ante todos los presentes para rendir el Primer Informe del estado que guarda la Administración Pública Municipal a mi cargo durante este primer año, donde daré a conocer a los ciudadanos los programas y acciones concretas, que, como Gobierno, hemos realizado para el buen desarrollo de esta Ciudad; desde el primer día me comprometí a trabajar para hacer de Veracruz, Nuestro Puerto, Nuestra Casa, un mejor lugar para vivir, a





trabajar con el mismo amor, responsabilidad y también, mano dura cuando es necesario, con el que todas las madres de familia lo hacemos por Nuestra Casa todos los días, todo esto, con un objetivo muy claro: hacer realidad las esperanzas de todos los veracruzanos, y que, mediante la participación ciudadana, pudiéramos realizar obras e implementar programas que beneficien tangiblemente la vida de las familias del Puerto. Ser siempre un gobierno aliado y cercano a la gente, que se preocupa por atender las necesidades e inquietudes de la población, buscando soluciones a las problemáticas que se presentan día a día, por ello, hoy, mencionaré los principales logros durante este primer año de resultados, demostrando que, con honestidad, responsabilidad y transparencia, se pueden hacer grandes cosas, además, en el Ayuntamiento de Veracruz, hemos realizado un enorme esfuerzo en la administración de los recursos públicos, para que, de manera eficiente, se apliquen en beneficio de los veracruzanos; sabemos que los últimos dos años han sido complicados, los efectos de la pandemia fueron fuertes, y nos tocó ser ese Gobierno, que impulsara a Veracruz después de la contingencia que paralizó a todo el mundo, nuestros trabajos y esfuerzos se han enfocado en recuperar la estabilidad y las oportunidades para la Ciudad, demostrando, que sí sabemos cómo responder a la confianza de los ciudadanos y para esto, no había tiempo que perder, necesitábamos un plan de acción inmediato para lograr la reactivación económica de Veracruz y así, disminuir las repercusiones negativas que afectaron a miles de familias veracruzanas, por ello, mediante la participación ciudadana, pudimos recabar las ideas y opiniones de todos para crear en conjunto, Sociedad, la Universidad Veracruzana y Gobierno, el Plan Municipal de Desarrollo 2022-2025, el cual se elaboró, también, con base en los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, este Plan, como todo nuestro Gobierno, organiza en 5 ejes los





proyectos y programas con los que, poco a poco, estamos mejorando la vida de las familias veracruzanas.- Veracruz de Todos, es el Eje de Desarrollo Social, en el que mediante acciones y programas, buscamos mejorar de manera inmediata la calidad de vida de los veracruzanos, sabíamos que tras la pandemia, muchas personas lamentablemente perdieron su empleo, y frente a la inflación histórica que afecta a todo México, la situación económica de las familias se vio afectada, y no podíamos esperar para cambiarla.- Por eso, en mi Administración, hemos trabajado de manera permanente para darle a las familias, lo más importante, un apoyo en la alimentación que asegure lo más básico: comida en la mesa para todos. Mediante el Programa de Apoyo Alimentario: Veracruz Sonríe, beneficiamos la nutrición de las familias veracruzanas, la continuidad de este programa, el cual ha sido el más exitoso en todo el Estado, ha logrado disminuir del 25% al 15% la población en situación de carencia alimentaria, esto con base al Informe Anual sobre la Situación de Pobreza y Rezago Social, esto es algo en lo que creo y por lo que he trabajado desde hace muchos años, desde que acompañé a mi esposo, Miguel Ángel Yunes Márquez, Ex Alcalde de Boca del Río, en el DIF de Boca del Río, fue un pilar de lo que creemos que debe ser la prioridad de un gobierno, porque no solo resuelve la necesidad más básica de las familias, sino que más allá de lo económico, es un alivio a los corazones de todos los hogares que lo reciben, por eso quiero dejarlo claro, mientras esté al frente de este Gobierno, y sin importar las adversidades o los recortes presupuestarios, las familias veracruzanas pueden tener la certeza de que contarán con este respaldo solidario; durante este primer año hemos beneficiado a 40,000 hogares veracruzanos, entregándoles despensas mes con mes, orgullosamente, somos y seguirán siendo esa Administración que tiene como prioridad ayudar a los veracruzanos a mejorar sus condiciones de vida, para superar juntos esta crisis que





desafortunadamente se ha presentado.- En Nuestra Casa, lo primero son las niñas y niños, y para ellos, la educación sufrió cambios significativos durante estos últimos dos años, en donde la manera de aprender, de estudiar y de enseñar cambió abruptamente, los hogares se convirtieron en salones de clases, y miles de familias tuvieron que hacer un esfuerzo enorme para que los niños pudieran seguir con sus estudios, por ello, desde el primer día de gobierno, el fortalecimiento a la educación es prioridad para mi Administración; a la salida de la pandemia, frente a la crisis económica nacional, no podíamos permitir que ninguna de las niñas y niños tuviera que dejar la escuela por falta de recursos, por eso, mediante el Programa de Regreso a Clases, uno de los más emblemáticos de mi Gobierno, impulsamos la calidad educativa, y sobre todo, apoyamos la economía de sus familias, entregamos 46,000 paquetes escolares con útiles y mochilas, esto significa que fueron beneficiados el 100% de los estudiantes de las escuelas primarias públicas del Municipio; además, haciendo un esfuerzo extraordinario, también entregamos un par de tenis a cada niño, para incentivarlos en su regreso a las aulas; un sello de este Gobierno ha sido que siempre estamos en las calles y en las colonias, gobernamos desde la cercanía, porque solo así pueden palpase y entenderse las necesidades reales del Puerto, así, pudimos confirmar que, tras la pandemia, el abandono y el vandalismo dejaron en condiciones muy precarias a muchas escuelas y planteles educativos, por esta razón, realizamos la entrega de diferentes materiales que ayudaron al mantenimiento de las instalaciones y a cubrir las necesidades de los alumnos, esto a las 232 escuelas primarias públicas del Municipio, con una inversión de más de \$40'000,000.00 (CUARENTA MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.), para que los niños tuvieran mochilas, útiles, zapatos y espacios dignos en donde desarrollar sus actividades, es así como tan solo en este primer año, fueron beneficiados más





de 125,000 estudiantes, quienes estoy segura de que anhelaban regresar a sus escuelas en condiciones dignas, y así, los niños podrán aprender más y perseguir sus sueños; quiero hacer un saludo especial a las Autoridades Escolares y Maestros, gracias por todo su apoyo, ya que sin ustedes este programa no hubiera sido posible.- El bienestar de las niñas y niños es fundamental para que puedan tener un buen desarrollo personal y educativo, por ello, continuamos con el Programa “A Ver A Ver”, en el cual se entregaron más de 2,700 lentes y de esta manera, hoy, estos niños pueden jugar, leer, y vivir de una mejor manera.- La salud es un derecho fundamental para todos, y en esta Casa, cuidar a los que más lo necesitan es una prioridad, por esta razón a través del DIF Municipal, trabajamos de manera coordinada para llevar los servicios de salud a los ciudadanos de distintas colonias con las Brigadas Médicas totalmente gratuitas, contribuimos al desarrollo y el bienestar de los veracruzanos con más de 2,000 consultas y más de 17,000 atenciones, así como con la entrega de 60,000 medicamentos para personas de bajos recursos, sabíamos que los recursos son más limitados que nunca, pero no podíamos renunciar a la responsabilidad, por eso, deseo agradecer a las diferentes instituciones, asociaciones y empresas, entre ellas, a FAICIC, al Hospital Covadonga y al CRIVER, que se sumaron a mi llamado, para comprobar que Nuestro Puerto es un lugar solidario con los que más lo necesitan.- A lo largo de este año, parte de los esfuerzos de nuestros trabajos se han enfocado primordialmente en mejorar las condiciones de la población más vulnerable, por lo que, a través del Programa de Piso Firme, ayudamos a dignificar las viviendas de las familias veracruzanas y a fortalecer su patrimonio, mejoramos la calidad de vida de 200 familias, con la construcción de casi 5,000 metros cuadrados de pisos firmes, lo cual no solo representa un mejoramiento del espacio físico, sino que también impacta positivamente en su salud, este





Programa les cambia la vida a las familias, al dejar de vivir en piso de tierra a tener un piso de concreto.- Hoy en día, existen aún muchas familias que carecen de certeza jurídica sobre la propiedad de sus casas y terrenos, y nos propusimos cambiar esto, por eso, realizamos la entrega de 500 cédulas catastrales y más de 200 escrituras en diferentes colonias, con lo que brindamos a los jefas y jefes de familia, esa seguridad y tranquilidad que tanto necesitaban sobre su patrimonio, lo que ayudará a lograr la regularización de las colonias y así poder dotarlas de los servicios y obras públicas que merecen todos los veracruzanos, con esto, podrán ahora heredar un futuro a sus hijos, y más importante, tener la seguridad de que ya son legítimos propietarios de su patrimonio.- Creo en la inclusión, y que en una sociedad, como en una familia, no podemos dejar a nadie atrás, por eso, una de mis primeras decisiones como Presidenta Municipal, fue crear la Dirección de Inclusión Social, como parte de estas acciones, realizamos su empadronamiento y se integraron al Programa Alimentario, contribuyendo así a la economía familiar de más de 400 personas con discapacidad; además, entregamos 700 aparatos funcionales, como sillas de ruedas, andaderas y bastones para invidentes, de esta manera cubrimos el 100% de las solicitudes recibidas.- La prevención y erradicación de la violencia hacia las mujeres y niñas es fundamental para mi gobierno, por ello, en apoyo a esta problemática, se continuó con la estrategia: Sendero Seguro, mediante el mejoramiento y rescate de espacios públicos que puedan representar algún peligro para ellas, los senderos que se han trabajado durante este año son: Sendero Coyal Laguna, Sendero Los Pinitos, Sendero Infonavit Buenavista y Sendero Laguna Lagartos; de igual manera, como parte de las acciones emprendidas para la Atención de la Alerta de Violencia de Género, sumamos esfuerzos mediante la Mesa Interinstitucional “Por la construcción de la Paz, Sororidad e Igualdad Sustantiva”, en donde trabajamos en coordinación con





instituciones públicas, académicas y sociales, que atienden directamente los casos de violencia.- Aquí quiero hacer una mención a los Colectivos que se han sumado a este gran esfuerzo también, muchas gracias, y al 50 más 1, que se encuentra presente su representante, la Sra. Maribel, muchas gracias.- La Atención Ciudadana, es primordial en un Gobierno, los ciudadanos son los mejores canales de comunicación para conocer sus necesidades e inquietudes, y en mi Administración, con el fin de ofrecer una mejor atención y trato directo, se creó la Línea 072 y se fortaleció al Call Center, asimismo se estableció la política de atención de 24 horas, siempre pensando en ser un gobierno cercano a la gente, y así atender más de 30,000 solicitudes de una manera más eficiente; a lo largo de mi Administración seguiremos con programas y acciones que mejoren la calidad de vida de todos. Un año de trabajo cerca de ti: Pa'ti, pa'l Puerto.- Veracruz Transforma, es el Eje de Infraestructura y Sostenibilidad, mediante el cual garantizamos una Ciudad con una adecuada infraestructura, así como un mantenimiento óptimo; Nuestra Casa necesita calles bien hechas y bien planeadas, por eso, durante este año se realizaron repavimentaciones con concreto hidráulico, colocamos banquetas, guarniciones y drenaje en avenidas importantes del Municipio, invirtiendo en ellas más de \$119'000,000.00 (CIENTO DIECINUEVE MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.), favoreciendo a diversas colonias y fraccionamientos, como lo son, El Coyol con la Calle José Azueta, Santa Fe con la Calle Justino Sarmiento, arteria que conecta a la zona rural, el Fraccionamiento Reforma con la Calle Ernesto Domínguez, la Colonia Zaragoza con Víctimas del 5 y 6 de Julio, y el Centro con la Avenida 20 de Noviembre y Alacio Pérez, entre otras. Creo en hacer bien las cosas, con calidad, para que perduren, por eso, en este año, fueron más de 34,000 metros cuadrados de pavimento hidráulico en calles y avenidas que no tendrán que repavimentarse en muchos años más.- Como ya





lo mencioné, tras la pandemia, muchas escuelas terminaron en precarias condiciones, un ejemplo que quiero platicar es el del Jardín de Niños Juana Paula Manso, en Lomas de Río Medio 4, en donde los niños estudiaban en contenedores habilitados como salones de clases, y que hoy, son espacios llenos de sonrisas, cuando los visité, me comprometí con los padres de familia y las autoridades educativas, a construir una escuela en donde les diéramos a los pequeños un espacio digno para aprender y que puedan desarrollar al máximo sus capacidades; con una inversión de más de \$6'000,000.00 (SEIS MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.), estos pequeños cuentan ya con instalaciones nuevas y seguras para su correcto desarrollo.- De igual manera, estamos rehabilitando las aulas del Colegio de Bachilleres Veracruz, un plantel histórico de la Ciudad, por eso invertimos en ella \$9'500,000.00 (NUEVE MILLONES QUINIENTOS MIL DE PESOS 00/100 M.N.), como parte del compromiso que tenemos para fortalecer la educación. Como ya lo he mencionado anteriormente, en mi Administración la población que se encuentra en situación vulnerable es prioridad, por eso, como parte de las acciones que se realizaron para mejorar sus condiciones de vida, se rehabilitó el Albergue Temporal Nocturno Casa Veracruz, con una inversión de más de \$2'000,000.00 (DOS MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.), con esto, apoyamos a personas en situación de calle, donde pueden recibir un trato cálido, un lugar seguro y gratuito, donde puedan descansar y pasar la noche.- Para los veracruzanos, vivir en una Ciudad tranquila y segura es lo más importante, por eso, se apoyó en la construcción de las Casetas de Vigilancia de la Avenida George Washington, la cual es una zona comercial importante de la Ciudad; también estamos construyendo la del Fraccionamiento Laguna Real, reforzando de esta manera el servicio de seguridad que necesitan los ciudadanos de esta zona.- También se realizaron obras de rehabilitación a





distintos pozos del Municipio, con los cuales se mejoró la calidad del agua potable de miles de habitantes de diferentes zonas, logrando mejorar sus condiciones de vida, como el Pozo Volcanes, El Vergel y el Número 41, el agua es primordial para todos, por ello quisimos darle soluciones a las problemáticas que afectaban a las colonias, y este próximo año, continuaremos con estas obras en más pozos.- Una de las peticiones más recurrentes de los ciudadanos, es atender los baches que hay en el Municipio, lo cual debido al uso constante de la carpeta asfáltica, así como a las lluvias presentadas durante este año, se han visto dañadas, por lo que hemos realizado desde el principio de mi Administración el Programa Permanente de Bacheo, con el cual bacheamos sin descanso más de 17,000 baches, que son 80,000 metros cuadrados de pavimento asfáltico, lo que equivale 12 veces la cancha del Estadio Azteca, esta es una tarea que no acaba, sabemos que debemos seguir trabajando incansablemente para atender esta problemática.- Para mejorar la calidad de vida en las colonias, hemos rehabilitado más de 2,000 metros cuadrados de banquetas y guarniciones por toda la Ciudad, la construcción y rehabilitación de más de 850 rampas inclusivas, así como la pintura de más de 300,000 metros lineales de guarniciones y camellones; de igual manera, hemos realizado trabajos de nivelación y revestimiento de vialidades con material reciclado, donado por la empresa Tenaris Tamsa, atendiendo así a más de 160 calles, alcanzando más de 200,000 metros cuadrados, que es el equivalente a cubrir más de dos veces el boulevard Ávila Camacho en ambos sentidos; aprovecho la oportunidad para agradecer el apoyo y el compromiso que siempre ha demostrado la empresa Tenaris Tamsa, agradezco al Ing. Sergio de la Maza, Director General, y al Ing. Gerardo Cárdenas, Director de Relaciones Públicas; estoy muy contenta de poder anunciar que el siguiente año triplicaremos la cantidad de calles a reparar.- Una ciudad iluminada, es una





ciudad más segura, Nuestra Casa hoy luce llena de luz, vida y movimiento, este año iluminamos Colonias que vivían en un total abandono, atendimos y reparamos 18,000 lámparas apagadas reportadas en más de 200 colonias del Municipio, lo que representa más del 50% de todas las colonias de Veracruz; hemos dado mantenimiento oportuno a la red de Alumbrado Público, gracias a los trabajos preventivos y correctivos de postes y luminarias en la Ciudad, con el Programa de Rehabilitación de Alumbrado Público se han atendido diversas vialidades, como la Avenida Fidel Velázquez, Allende Norte, Rafael Cuervo, Isabel La Católica, y próximamente, Díaz Mirón, Flores Magón, Distribuidor Aeropuerto y el Puente Morelos; de igual manera, y de la mano con las actividades de reactivación del Centro Histórico, se comenzaron con trabajos de mantenimiento de postes de las calles aledañas a la Macroplaza del Malecón, Comodoro Azueta y de la Plaza de la República, se aumentó el nivel de potencia de las luminarias, así como la instalación de la red de cableado de manera subterránea, ayudando a mejorar la imagen urbana del Centro Histórico; asimismo, se rehabilitaron los superpostes de La Boticaria, mejorando la correcta iluminación de los espacios públicos, no solo de esta zona, sino también del Parque Zamora, del Zoológico Miguel Ángel de Quevedo, de los Callejones del Centro, como el Dehesa, de la Plaza Tlacotalpan en Geo Villas Los Pinos, en el Parque Pinitos, así como en diversas Unidades Deportivas; una parte muy importante de este Programa Ciudad Iluminada es la iluminación de los puentes tanto peatonales, como vehiculares, lo cual ayuda a los ciudadanos a transitar con una mayor tranquilidad, para todo lo anterior invertimos más de \$13'000,000.00 (TRECE MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.), ampliando la cobertura y modernizando el alumbrado público del Municipio, contribuyendo a mejorar su imagen urbana.- Una ciudad grande e importante como lo es Veracruz necesita un buen orden y planeación, así como una





nomenclatura de sus vialidades actualizada y en buenas condiciones, por lo anterior, se realizó el reemplazo de la nomenclatura urbana, con 10,000 piezas en una primera etapa, esto en 25 colonias y fraccionamientos de la ciudad, los cuales se consideran como los más antiguos y con mayor densidad poblacional, como la Colonia Centro y los Fraccionamientos Zaragoza, Flores Magón, Veracruz, Reforma, y Moderno, en los siguientes tres años, seguiremos trabajando para seguir renovando la nomenclatura de la Ciudad.- Después de dos años de pandemia, en los que las actividades y la convivencia al aire libre se vieron afectadas, necesitábamos realizar el mantenimiento y rehabilitación a los diferentes parques, para que los niños, jóvenes y adultos, pudieran volver a salir y realizar sus actividades recreativas y deportivas en instalaciones óptimas para su desarrollo, fue prioridad de esta Administración invertir en parques y espacios públicos, logramos la rehabilitación total de los siguientes espacios: Parque Pinitos, Parque El Hongo, Parque El Vergel, Parque Los Halcones, Parque Primavera y el Parque Colegio Hohmann.- Conscientes de la importancia del Sistema Lagunar Interdunario como vaso regulador en el Municipio, nos dimos a la tarea de realizar acciones de mantenimiento, limpieza y desazolve de los cuerpos de agua; llevando a cabo la limpieza de más de 30,000 metros lineales de los canales de agua, estos trabajos se hicieron en distintas colonias como Laguna Real, Geo Villas del Puerto, Amapolas 1, Floresta, Flores del Valle, Los Ríos, entre otras, además, se realizaron acciones de mantenimiento, de limpieza y desazolve de cuerpos de agua, destacando la Laguna de Malibrán, Laguna del Encanto, Laguna Olmeca, de Lagartos, del Coyol, entre otras, previniendo, que durante la temporada de lluvias los veracruzanos no sufran inundaciones y afectaciones, en ese mismo tenor, se rehabilitaron los colectores pluviales de la Avenida Washington y de la Avenida Ricardo Flores Magón, así como el desazolve del Colector Pluvial Cuenca Eje





Hidráulico en la Colonia Los Laureles; gracias a todos estos trabajos, y a pesar de que fue un año de lluvias importantes, este 2022 no se presentó ninguna inundación en la Ciudad, como en otras ocasiones había ocurrido y tengan por seguro que seguiremos realizando estas acciones para prevenir las inundaciones.- En materia de medio ambiente, nos hemos preocupado mucho por realizar acciones de mejora que ayuden a mitigar poco a poco el daño que se le ha causado a los ecosistemas, por ello y debido al incremento de temperatura en la Ciudad, por los efectos del cambio climático, gestionamos con Grupo México, Ferromex y Ferrosur la donación de 11,000 plantas que trajo consigo el Vagón Verde, gracias por sumarse activamente a esta labor que ayudará a fomentar la conservación y cuidado del medio ambiente, lo anterior, forma parte del Programa de Reforestación que realizó el Ayuntamiento de Veracruz en conjunto con la Universidad Veracruzana, que además pudimos sembrar más de 12,000 árboles y plantas en los lugares idóneos.- De igual manera, pero ahora con el apoyo de Tetra Pak, se trabajó en el fomento de la cultura del reciclaje, para esto, se inauguró un centro de reciclaje en el Parque Reino Mágico, en el cual se recibieron distintos desechos, dando un total de más de 18 toneladas de residuos.- Así también contamos con una disposición ecológica de llantas “Llantatón”, en donde se recibieron más de 3,500 llantas para su reciclaje, lo anterior, gracias al apoyo brindado a Transportes Maeda, Hessen Logistics y a Geocycle de Grupo Holcim.- En el Ayuntamiento de Veracruz promovemos la cultura del respeto y cuidado a los animales, así como su adopción, por ello decidimos continuar con “Expo Adopta”, con este programa de adopciones responsables, se lograron dar en adopción a decenas de perritos y gatitos en situación vulnerable, así como la realización de tres eventos Expo-Adopta.- Todas estas acciones se traducen en un año de atenciones, mejores servicios y obras de calidad, Pa'ti, pa'l Puerto.- Quiero





agradecer la presencia del Ex-Alcalde de Veracruz, Ing. Francisco Ávila Camberos, gracias por acompañarnos en este Primer Informe de Gobierno.- Veracruz Emprende, es el Eje de Desarrollo Económico, en donde se plasmaron los proyectos enfocados en la reactivación económica del Municipio, la cual era más necesaria que nunca tras la pandemia; que haya trabajo y buenos ingresos, eso queremos en Nuestra Casa; y en este primer año de la Administración, se realizaron diversas actividades y estrategias con el objetivo de fortalecer los sectores productivos del Municipio, incentivando la inversión, el incremento de la producción y por ende la generación de empleos dignos y bien pagados; muchas gracias por el apoyo y el trabajo coordinado que se realizó durante estos meses con las distintas Cámaras Empresariales, Asociaciones y Colegios, gracias a COPARMEX, a CANACO, a la CANIRAC, a la Asociación de Hoteles y Moteles, a CANACINTRA, a CMIC, a CANADEVI, a la Asociación de Agentes Aduanales, a los Colegios de Ingenieros, Arquitectos, Abogados, Notarios y Valuadores, confío en que seguiremos sumando esfuerzos para el desarrollo del Puerto, gracias.- Le devolvimos la vida a las playas y espacios públicos, por ello, en Semana Santa, como parte de los esfuerzos de promoción turística y de la mano de la campaña “Disfruta Veracruz” denominada “Volvete a Ver en Semana Santa”, se buscó reafirmar a la Ciudad como destino turístico ejemplar, se prepararon para turistas y locales distintas actividades recreativas, deportivas, culturales y musicales, en donde pudieran acudir en compañía de sus seres queridos y disfrutar de un rato agradable; el resultado fue que en la Semana Mayor tuvimos una gran afluencia turística que alcanzó una ocupación hotelera del 100 por ciento, duplicando las ventas en los comercios y restaurantes de la Ciudad; acudieron a las diversas actividades programadas por el Ayuntamiento más de 100,000 personas, quienes disfrutaron del arte, cultura, deporte y las tradiciones que tanto





enorgullecen a los veracruzanos.- El Festival Velas Latinoamérica 2022, organizado por la Secretaría de Marina- Armada de México, puso a Veracruz en los ojos del mundo, donde miles de visitantes nacionales y extranjeros se deleitaron con los sitios turísticos, la gastronomía y, sobre todo, con la calidez de su gente, este Festival dejó una importante derrama económica para la Ciudad de aproximadamente \$200'000,000.00 (DOSCIENTOS MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.).- Durante el verano tuvimos eventos de gran relevancia que ayudaron a la reactivación económica de la Ciudad, pero sobre todo a que muchos turistas vinieran a disfrutar de lo que Veracruz tiene para ofrecerles.- Pero quizá, lo que más alegría trajo a Nuestra Casa, fue el regreso del Carnaval, ¡el Carnaval más alegre del mundo!; este 2022, el Carnaval de Veracruz se realizó ya de manera presencial, fue una fiesta llena de color y tradición, en donde recibimos a 700,000 turistas y a más de 1'200,000 asistentes en todos los eventos alusivos a esta gran fiesta, logrando que la ocupación hotelera llegara al 100% en los días pico, generando así una reactivación e incremento de ventas en los comercios y una derrama económica de \$400'000,000.00 (CUATROCIENTOS MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.).- Recientemente acabamos de pasar el tradicional Día de Muertos, y para continuar con la inercia turística y reactivación económica, se realizaron diversas actividades que ayudaron a generar una gran afluencia en los distintos espacios públicos de la Ciudad; el Festival de Día de Muertos trajo consigo concursos, exposiciones y recorridos para el disfrute de todos, así como el Museo del Terror que fue todo un éxito y para el que se tuvo que abrir una fecha más debido a su alta demanda, también el Concurso y Desfiles de Catrinas, la Noche de Leyendas y las actividades deportivas como Zumbatón, Caminata de Muertos y el tradicional Critical Mass.- Ahora estamos comenzando la temporada decembrina, en donde de igual manera esperamos recibir una importante





cantidad de turistas que vienen a pasar estas fechas al Puerto, para los cuales también hemos preparado una amplia cartelera, todas estas campañas permitieron consolidar a Veracruz como uno de los mejores destinos turísticos, con esto, la reactivación económica es una realidad.- Veracruz se encuentra en una zona privilegiada y atractiva para las inversiones nacionales y extranjeras, no solo por su estratégica ubicación, sino también por todo lo que ofrece el Municipio, ahora más empresas vienen a la Ciudad a generar más oportunidades.- Durante este año y por el resto de mi Administración, buscaremos crear las condiciones que ayuden al crecimiento de la Ciudad, con la instalación de nuevas empresas de alto reconocimiento internacional, ejemplo de ello es la planta Constellation Brands, la cual es una gran fuente de empleo para los veracruzanos de la zona, y que logrará la generación de 2,000 empleos directos, una vez que esté inaugurada la planta, y más de 10,000 empleos temporales indirectos e inducidos durante la etapa de construcción, todo esto con una inversión total en Veracruz para los próximos 4 años de \$1'300,000.00 (MIL TRESCIENTOS MILLONES DE DÓLARES), quiero agradecer la presencia del Señor Bernardo Martínez, de Constellation Brands; Constellation es el ejemplo más claro de la confianza que se ha venido generando en esta zona conurbada de Veracruz.- De igual manera, se inauguró la nueva fábrica de café de Nestlé México, la cual ha generado más de 5,000 empleos directos e indirectos, beneficiando a familias veracruzanas de la zona, además se realizó la Firma del Convenio de Colaboración entre el Ayuntamiento de Veracruz y Nestlé, trabajando coordinadamente gobierno y empresas socialmente responsables, estamos potenciando el desarrollo en beneficio de todos los ciudadanos del Municipio; siendo este, un año de empleos y reactivación económica, Pa'ti, pa'l Puerto.- Veracruz Seguro, es el Eje de Seguridad Ciudadana, mediante el cual trabajamos para lograr un entorno





seguro que ayude al crecimiento, desarrollo y turismo de la Ciudad, pero más importante, que le de tranquilidad a las familias; mantener una casa segura no es una tarea fácil, se necesita compromiso y mucha dedicación, pero se necesita también de la voluntad y el trabajo de todos para lograrlo, por eso, desea hacer el más amplio reconocimiento a la Marina Armada de México, al Ejército, a la colaboración del Gobierno Federal y al Gobierno Estatal, ya que gracias a ese trabajo coordinado es que las familias veracruzanas pueden vivir tranquilas en Nuestra Casa; con trabajos de prevención, capacitación al personal y una inversión clara para el buen funcionamiento de la Policía Municipal, en conjunto con las Fuerzas del Orden, y Protección Civil, se realizó la implementación de diversos operativos en el Municipio, como el Operativo Nuevo Amanecer, Semana Santa, Operativo Festival Velas, Carnaval, Vacaciones de Verano, Fiestas Patrias y Buen Fin, en los cuales todos dieron como resultado saldo blanco, esto como parte del trabajo y compromiso que tenemos para la preservación de la paz social y la sana convivencia familiar, así como la coordinación de acciones enfocadas en la prevención del delito, y estamos por dar inicio al Operativo Guadalupe Reyes.- Dentro del Programa de Profesionalización y Fortalecimiento de los Cuerpos de Seguridad Pública Municipal, destinamos más de \$2'500,000.00 (DOS MILLONES QUINIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N.), para consolidar la formación, actualización y desarrollo profesional de los cuerpos de Seguridad Pública; además, impulsamos las acciones de capacitación y de control de confianza, en donde aplicamos evaluaciones continuas a los elementos para su permanencia, con ello garantizamos que todo el personal que labora, se encuentre certificado y avalado bajo los criterios establecidos por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, y para continuar mejorando la operación policial, por medio del Programa de Infraestructura y Equipamiento de Apoyo,





destinamos más de \$4'000,000.00 (CUATRO MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.) en la adquisición de insumos que fortalezcan sus operaciones para salvaguardar la integridad y patrimonio de los veracruzanos, en materia de Protección Civil se realizaron más de 10,000 servicios, como inspecciones, simulacros y pláticas, que ayudaron a proteger la integridad de los ciudadanos, así como se atendieron más de 9,000 servicios de emergencia por parte de las llamadas de la población, ayudándolos en incendios, fugas de gas, primeros auxilios, guardavidas, entre otros; agradezco al Heroico Cuerpo de Bomberos de Veracruz, por su gran trabajo en beneficio de los ciudadanos; y al Presidente del Patronato de Bomberos Conurbados Veracruz - Boca del Río, el Señor Antonio Chedraui Bolado, gracias por su compromiso.- La Educación Vial es primordial para fomentar las buenas prácticas y hábitos, que ayuden a un buen comportamiento de conductores y peatones en la vía pública, por esta razón, impartimos pláticas de educación vial a escuelas y a empresas, impactando de esta manera a más de 9,000 ciudadanos, estas actividades fueron reforzadas con la señalización horizontal en vialidades, lo que se traduce en más de 150,000 metros lineales de calles y avenidas debidamente señalizadas, de igual manera, se realizó el mantenimiento preventivo y correctivo de los semáforos, atendiendo el 95% de ellos.- Un punto importante que también se debe mencionar, es que después de 15 años de vigencia de la concesión otorgada a la empresa Zeus, ahora el reordenamiento en el sistema de pago, operación y uso de los parquímetros de la Ciudad, son administrados por el propio Ayuntamiento desde el pasado 10 de noviembre, por lo que se creó la Coordinación de Parquímetros, llamada "Parquiver", con la cual buscamos otorgar una mejor atención, más beneficios para los usuarios y una mayor flexibilidad, como la disminución en el horario de los días sábado, en donde solo funcionarán hasta las 3 de la tarde; los recursos derivados, serán destinados al





desarrollo de la Infraestructura Urbana del Centro Histórico, estamos trabajando para mejorar esta importante herramienta que ayuda a mantener la movilidad del Centro de Veracruz; de igual forma, se coordinaron y se le dieron seguimiento a más de 300 gestiones que solicitaron las asociaciones de colonos, organizaciones y ciudadanos, con el fin de darles una atención oportuna, así como también se brindaron asesorías de carácter legal a la población que lo requería. Todo lo anterior se resume en un año de trabajar por una Ciudad en paz, Pa'ti, pa'l Puerto.- Veracruz Vive, es el Eje de Sociedad y Cultura en donde mediante la suma de esfuerzos, se favorece el fortalecimiento de la cultura, la recreación y el deporte de la Ciudad, con actividades y proyectos para el disfrute de turistas y locales, por eso, fue una prioridad darle vida a las calles, colonias, parques y unidades deportivas, realizando más de 1,400 eventos, con los cuales pudimos llegar a más de 280,000 ciudadanos, desde que tuvimos la oportunidad de trabajar para transformar la calidad de vida en Boca del Río, Miguel Ángel Yunes Márquez, Ex Alcalde de Boca del Río, y la del uso de la voz, estamos convencidos del poder de la música, siempre creyendo que un niño que tiene en sus manos un instrumento, nunca tocará un arma; por eso creamos el Programa Orquestando Cumbia, en el cual se tiene como meta, utilizar el poder transformador de la música para crear ambientes recreativos y sanos para las niñas, niños y adolescentes a través de la música popular, contribuyendo de esta manera a la reconstrucción del tejido social, beneficiando a 500 jóvenes que integran las Orquestas de Cumbia, para ello se adquirieron 250 instrumentos.- Se realizó una colaboración tripartita entre el Ayuntamiento de Veracruz, el Ayuntamiento de Boca del Río, deseo agradecer de manera especial a mi amigo Juan Manuel, por tener la disposición de trabajar en conjunto, y a su esposa Meli con quien también he hecho muchas campañas juntas, gracias, y el Foro Boca, con el cual la ahora





Orquesta Filarmónica Veracruz-Boca del Río volvió a escena, convirtiéndose este Teatro Francisco Javier Clavijero en su casa, realizando diversas presentaciones para el disfrute de todos, fomentando esta cultura musical de calidad.- Una de las acciones que más me emocionan por su impacto positivo en la recreación de turistas y locales, fue la reapertura del Zoológico Miguel Ángel de Quevedo, recuperamos este espacio y atractivo turístico lleno de historias familiares para el disfrute de nuestros hijos, durante los meses de marzo y abril se realizaron acciones de rehabilitación en más de 21,000 metros cuadrados de este parque, para que por fin nuevamente pudiera abrir sus puertas, alcanzando la máxima asistencia en la historia del parque, con la visita de más de 155,000 personas.- La cultura es un legado que se vive en cada rincón del Puerto, y siempre seguiremos apostando por ella, por eso realizamos exitosas Jornadas de Cultura, las que ayudaron a reactivar los distintos espacios públicos del Municipio, esto se realizó en más de 200 eventos, en los cuales tuvimos más de 87,000 asistentes, así como también se realizaron eventos especiales, beneficiando a más de 55,000 asistentes, y para contribuir a la regeneración del tejido social, se realizaron Jornadas de Recreación con los juegos gigantes llevados a diversas zonas del Municipio, en los que participaron más de 57,000 personas, que pudieron visitar también las distintas zonas turísticas que más representan a los jarochos; y con la reciente recuperación de la Macroplaza del Malecón, recibimos ahora, en un mejor espacio, a miles de turistas con los brazos abiertos, para que puedan visitar y disfrutar de este lugar que le pertenece a todos los jarochos.- En Deporte tampoco paramos, también fue prioridad la reactivación de las Unidades Deportivas y los eventos masivos deportivos, dimos a los ciudadanos una amplia cartelera de actividades, en total han participado más de 700,000 personas en las 25 unidades, Playa Martí y los parques, como son: el Parque Pinitos y el Parque Torrentes, dedicados al





deporte en el Municipio, en los que se realizan distintas actividades para su esparcimiento, como fútbol, volibol, rugby, boxeo, zumba, entre otras, y no podemos dejar de lado al Critical Mass, el cual se realiza de manera mensual, haciendo un recorrido en bicicleta por el boulevard, así como también los exitosos eventos de zumba, de igual manera, para atraer a miles de turistas en beneficio de la economía local, hemos trabajado por impulsar a Veracruz como destino de turismo deportivo, atrayendo la visita de miles de deportistas de alto rendimiento, nacionales y extranjeros, se apoyaron distintos eventos este año, en donde participaron 10,000 deportistas, como el Triatlón Internacional, el UCI Gran Fondo Veracruz 2022, la Carrera Pedestre Internacional del Golfo, el Torneo de Pesca del Sábalo de Plata, Torneo de Fútbol del Festival de Velas, Aguas Abiertas Travesía de San Juan de Ulúa, la Carrera Panamericana, así como la Clásica Veracruzana 2022, los cuales dejaron una importante derrama económica de casi \$30'000,000.00 (TREINTA MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.), lo que significa que después de vivir y sufrir la pandemia, poco a poco vamos encaminando a Veracruz a una estabilidad.- Lo anterior se resume en un año de cultura, deporte, tradición, ritmo y sabor, Pa'ti pa'l Puerto.- En este momento quisiera aprovechar para saludar a Roberto Bueno Campos, Director de "Orquestando Cumbia" y como ya había mencionado también Ex Alcalde de Veracruz, muchas gracias.- Todas estas acciones, todos los programas, los proyectos y las obras son resultado de un año de trabajo arduo, profesional, honesto y transparente, pero, sobre todo, cercano a la gente, y no podía ser de otra manera, saber que fue por eso, que recibí la confianza de todos ustedes, este ha sido un año de muchos retos, hemos enfrentado muchos obstáculos, una inflación nacional e internacional histórica, pero con trabajo, esfuerzo y con la suma de todos, hemos podido responder a la confianza de los veracruzanos, esto es solo el comienzo, por lo que desea agradecer de corazón a todos los que





conforman este Ayuntamiento, a los colaboradores sindicalizados y de confianza, a los funcionarios, y lo más importante, al Honorable Cabildo, han sido un excelente equipo de trabajo; y estos logros, tampoco serían posibles sin su ayuda y entrega diaria, muchas gracias a todos los veracruzanos que día a día se suman a este sueño, estoy orgullosa de ser veracruzana, conozco el esfuerzo, trabajo y sacrificio que realizan diariamente los ciudadanos para salir adelante, y hoy les reitero mi apoyo; como todos ustedes, como jarocho, como madre de tres niños que aquí viven, sueñan y ríen todos los días, seguiré trabajando para que Nuestra Casa sea un hogar seguro, con oportunidades para todos, con una infraestructura de primera y una economía vibrante, un hogar que enaltezca su historia, su cultura y sus tradiciones, sigamos sumando voluntades, Sociedad y Gobierno, para seguir trabajando por y para todos, los invito a que juntos hagamos historia, Pa'ti pa'l Puerto.-----

5.- CLAUSURA.-----

En uso de la voz el Mtro. Juan Carlos Saldaña Morán, Secretario del H. Ayuntamiento, manifiesta: Lic. Patricia Lobeira Rodríguez, Presidenta Municipal de la Ciudad y Puerto de Veracruz; Miembros de la Honorable Comuna; Medios de Comunicación y estimado Público Asistente, habiéndose concluido los puntos del Orden del Día, se clausura esta Sesión Pública y Solemne de Cabildo, siendo las veinte horas con treinta y cuatro minutos del día seis de diciembre del año dos mil veintidós.- Muchas Gracias.-----

SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA QUE FIRMAN PARA CONSTANCIA LOS CIUDADANOS FUNCIONARIOS QUE EN ELLA INTERVINIERON ANTE LA SECRETARÍA QUE AUTORIZA.-----

Lic. Patricia Lobeira Rodríguez,
Presidenta Municipal.





C. Manuel Rivera Polanco,
Síndico Único.

C. Sonia Colorado Alfonso,
Regidora Primera.

C. Gianfranco Melchor Robinson,
Regidor Segundo.

C. Gabriela Mercedes Aguirre Reva,
Regidora Tercera;

C. Luis Enrique Beltrán Calderón,
Regidor Cuarto.

C. Aurora Luisa Alvizar Guerrero,
Regidora Quinta.

C. Sebastián Cano Rodríguez,
Regidor Sexto.

C. Dolores Hernández Sarmiento,
Regidora Séptima.

C. Daniel Martin Lois,
Regidor Octavo.

C. José Patricio Franceschy Marín,
Regidor Décimo.

C. Álvaro Espinoza Rolón,
Regidor Décimo Primero.

C. Lissethe Martínez Echeverría,
Regidora Décima Segunda.

C. Belem Palmeros Exsome,
Regidora Décima Tercera

Mtro. Juan Carlos Saldaña Morán,
Secretario del H. Ayuntamiento.

